
令和元年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和元年９月１３日（金） 

 

質問順位１ 金子 裕太 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 ⑴ 浄化槽について 

  ア 現在の単独処理浄化槽の把握について 

  イ 浄化槽点検実施の把握について 

  ウ 浄化槽市町村整備型について 

 

２ 健康福祉行政 

 ⑴ 乳がん検診について 

  ア 乳がん検診受診率について 

  イ デンスブレストの認知度向上について 

 

３ 市長政策行政 

 ⑴ スマートシティ化への取組について 

  ア テレワーク推進に対する取組について 

  イ 公共交通網のスマートモビリティ化について 

 ⑵ 行政サービスのスマート化について 

  ア 公共施設のネット予約について 

  イ 電子申請・届出サービスの充実について 

 

４ 教育行政 

 ⑴ 東京２０２０オリンピック聖火リレーについて 

 

 

 

質問順位２  菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 都市建設行政 

 ⑴ 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

  ア 市は従前資産もないのに、なぜ１，８５０㎡の土地を取得できるのか。組

合施行とは名ばかりではないのか 

  イ Ｅ地区は、１９９１年（平成３年）の都市計画決定から２８年も放置して

きた。市の責任を、権利者の営業権を侵害したことも含めて、どう認識し

ているか 

  ウ ３億３，１５０万円の事業計画のうち、土地代を除く９，２５０万円の使



途など全容がいつ示されるか 

  エ 権利変換に関し、公正な不動産鑑定、無地番地への対応で、特定人物の割

増評価、極端な増し床など、公正・公平な事業への見直しをすべきか伺う 

  オ 昨年６月発表の地区計画について、権利者とどのように協議しているか 

 

２ 健康福祉行政 

 ⑴ 生活保護について 

  ア ケースワーカーの増員を 

    監査で指摘された現業員１人の増員をすべきか伺う。１人当たりの担当世

帯が８１世帯で、市民生活に密着した行政となるか 

  イ 高齢者世帯が５０．１％、母子世帯２．９％、疾病・障がい世帯３０．９％

と多様な生活相談の対応が充分されているか 

 

３ こども未来行政 

 ⑴ 全ての新生児に難聴検査を 

  ア 生後２日頃から退院までの間に「新生児聴覚スクリーニング検査」で脳波

を調べることで難聴検査をすべきか伺う 

  イ 母子手帳に２０１２年度から聴覚検査の結果を書く欄ができた。日本では

今、保険が使えないが、厚生労働省は２０１７年２２．６％の自治体が補

助をし、拡がっているとしている。国への保険導入の意見の取組と本市の

助成をすべきか伺う 

 

４ 市民生活行政 

 ⑴ 国民健康保険税の減税を 

  ア ２０１９年３月３１日国民健康保険運営基金の８７３，３０３，９５８円

の一部を減税にまわし負担軽減をすべきか伺う 

 

５ 環境経済行政 

 ⑴ ごみ収集について 

   分別表が色あせていたり、無くなって棒だけになっている所もある。分別が

多種で外国人も増えている中、自治会を通して新しい表に変え、当番の負担

を減らすべきか伺う 

 

 

 

質問順位３ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ こども未来行政 

 ⑴ 幼児教育・保育の無償化における市の対応について 

  ア 市内の幼稚園、認定こども園、公立保育所、民間保育所への周知、説明会



の状況は 

  イ 認可外施設の状況は 

  ウ 幼稚園の預かり保育は 

  エ 保護者からの問い合わせについて 

  オ 保護者の負担軽減額は 

  カ 給食（副食費）についての取り扱いと保護者の理解は 

 ⑵ 子どもの遊び場・居場所の充実は図られているか 

  ア 地域子育て支援拠点・子育てサロンの利用状況と特色 

  イ 児童センターの利用状況と特色 

  ウ 新設の（仮称）吹上北側生涯学習施設の児童センターの特色は何か 

 

２ 健康福祉行政 

 ⑴ 手話言語条例の具体的な取組 

  ア 市の実績は 

  イ 今後の予定は 

  ウ 条例制定後、市に対する聴覚障がいの方からの要望と対応は 

  エ 市民が広く手話を学べる機会の創出は 

 

 

 

質問順位４ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ こども未来行政 

 ⑴ ＡＩ活用による最適な保育所選考について 

  ア 現在の保育所選考作業における課題 

  イ 今後想定される課題 

  ウ ＡＩ活用についての市の考え 

 ⑵ 保育施設等への防犯カメラ設置について 

  ア 現在の市内保育施設での防犯カメラの設置状況 

  イ 防犯カメラ設置による安心・安全の確保についての市の考え 

 

２ 健康福祉行政 

 ⑴ 乳がん３５歳エコー検診導入について 

  ア 乳がんの若年化傾向について 

  イ 現在の検診受診率と検診結果から見る本市の現状 

  ウ ３５歳に限定したエコー検診は可能か 

 

３ 市民生活行政 

 ⑴ 災害時応援協定の推進による高齢者・障がい者の安心・安全確保について 

  ア 指定避難所・補助避難所の考え方 



  イ 福祉避難所の位置付けについて 

  ウ 高齢者・障がい者等配慮が必要な方への災害時の対応はどのようにするの

か 

  エ 市内高齢者施設・障がい者施設等への協力を災害時応援協定で進めること

ができないか 

 

 

 

 

質問順位５ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

 ⑴ 笠原小学校の存続のために 

  ア 市長として、笠原小学校の現状をどのように考えているのか 

  イ 特に、笠原地域に対するこれまでの市の取組について 

  ウ 現状の課題としての認識は 

  エ 今後はどのように対応していくのか、市の考えを伺う 

 

２ 健康福祉行政 

 ⑴ 鴻巣市地域医療体制整備基金活用について 

  ア 現状の基金残高は 

  イ 活用基準について 

  ウ 今までの活用実績は 

  エ 今後の積み立ての方針は 


